
昨晚，2008中央电视台
春节联欢晚会语言类节目初审
在央视600平米的演播厅进

行。和往年一样，赵本山等重量
级笑星并没有出现在初审舞台
上，四川、湖北等地的几个地方
小品接受了首轮审查。

据春晚总导演之一陈临
春介绍，从8月份建组开始，

春晚剧组首先落实的就是地

方小品。他和几位语言统筹
不辞辛苦地走访了湖北、湖

南、四川等地方，初步收集了
一些优秀的地方小品。经过
两个多月的甄选和修改，地
方小品终于迎来了第一次审
查。陈临春透露，对于初审小
品的去留，春晚剧组会采用
弹性的处理方法，对于火候

不到但有修改空间的作品，

春晚剧组将保留并提出修改
意见，对于不令人满意并无

法处理的小品，则直接给予
“枪毙”。

据悉，一直忙于《乡村

爱情 2》拍摄的赵本山，目
前已抽空在考虑春晚小品
的题材了。他将不再续写
“黑土”或“大忽悠”，而
将打造一个全新的话题。

高大宽透露，赵本山的幕
后军师仍然是崔凯和徐正

超这一老一少，他们兵分
两路为赵本山撰写剧本，
目前已经有了初步的框
架。赵本山的意见是不着
眼于奥运等大主题，而是
以搞笑为目的，把观众逗

乐就算是完成任务了。
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赵本山目前正在东北拍

摄电视剧《乡村爱情》，他的
助理高大宽在接受采访时表
示，“我们刚知道这个喜讯，
是《落叶归根》的投资方打
电话告诉我的，我告诉赵本
山时，他跟平常没啥两样，没
有特别兴奋也没有感到意
外，只说了一句‘好事儿’，

不过，他一直对自己在《落
叶归根》中的表现挺自信、
挺满意的。”当被问及赵本
山对金马奖的期待值时，高
大宽说赵本山的心态很平
和，“赵本山不像专业的、年
轻的电影演员那么渴望拿

奖，他拍的电影毕竟不多，电
影只是他演艺生涯中的一小
部分而已。所以，能得奖当

然是好事，不拿奖应该也不
会太失望。”由于本届影帝

的另外两个入围者是梁朝伟
和郭富城，不知作为“金马

新人” 的赵本山面对两个
“影帝专业户”作何感想？高
大宽对此回应说：“赵本山得
知自己入围后，晚上回家特
意上网查了查，看到两位竞
争对手后，赵本山感叹说都
挺强的。”至于届时会不会参

加颁奖典礼，高大宽表示现
在考虑为时尚早，“我们还没
收到邀请。不过我想到时候
肯定会尽可能出席。”
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《落叶归根》在刚刚结

束的金鸡奖上颗粒无收，但
却被金马奖提名最佳男主角
和最佳剧情片两个重要奖

项，不知算不算补偿呢？该片
导演张扬的答案显得无所

谓，“也谈不上补偿。能否拿
奖也没那么重要。”张扬对
提名金马奖的反应比较平
淡，“从上映结束后就没怎
么关心这部电影了，所以接
到入围的消息挺意外的，毕
竟过去那么长时间了。”对

于赵本山的入围，张扬表示，
“应该的。赵本山在片中的
表现非常出色，这是对他表
演的一种肯定。”但对于赵
本山对决郭富城、梁朝伟这
样偶像加实力派男演员的胜
算指数，张扬认为很难预估，

“评奖这事儿跟组委会有很
大关系，演得好坏也是仁者
见仁、智者见智的事儿，不是
谁能说了算的，很难讲。”
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前日，有媒体报道“张国
立、王刚、张铁林”这个影视铁

三角有望参与演出 2008年央
视春晚，对抗“压轴王”赵本
山的小品，不过张铁林在接受
采访时却表示，自己目前还没
有接到通知，对出演小品他更
明确表示“没兴趣”。

张铁林曾于去年受聘于济

南大学艺术学院担任学院院长
一职，之后他鲜有公开露面，
戏约也不多，提及此张铁林纠

正道：“不是少，而是完全没拍
戏，我主要以在学校工作为

主。”在职已一年的张铁林谈
起当院长的感受时表示：“我
是干活的，不是挂牌的，什么
事情都是我亲力亲为，现在有

种‘骑虎难下’的责任感，希
望把学校办好。”为人师表的
张铁林谈起“教育经”滔滔不
绝，但是对于自己的老本行演
戏却有些冷淡：“即使现在有
好的剧本，也不能与学校工作
冲突，剧组要为我的学院工作

让道，错开档期，我才接。”
对于有媒体报道张国立、

王刚、张铁林已受邀出演2008

年央视春晚，张铁林表示该消
息“有些可疑”，但他又补充
道：“没有和我接洽过，也可能
是联系了张国立。我个人对表
演小品没有兴趣。我从来都没
有表演过小品，小品表演是需
要有特殊技能的，而我不具备

这个特长。”至于该小品将与
赵本山 PK一说，他更感到莫
名其妙，反问道：“上春晚是件

高兴的事情，为什么要搞得跟
比赛一样？” 56
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赵本山是初次被提

名影帝的新人，对手梁朝
伟、郭富城却是“影帝专
业户”，回首最近四届金
马影帝，分别为梁朝伟
（《无间道》）、刘德华
（《 无 间 道 Ⅲ 终 极 无
间》）、郭富城 （《三岔

口》）、郭富城 （《父
子》）。

迄今为止，获得金马
影帝次数最多的就是两
次，除郭富城外，成龙也
曾连续两年折桂，分别凭
借 《警察故事Ⅲ超级警

察》和《重案组》蝉联了
第29届、第30届最佳男
主角。梁朝伟曾获得两次
金马奖，即第31届（《重
庆森林》）以及第 40届

（《无间道》）的影帝。
第 44届台湾电影金

马奖入围名单公布，最令
人惊喜的是赵本山凭借
《落叶归根》获得最佳男
主角提名，同时获得提名
的还有“影帝专业户”梁
朝伟和郭富城。老赵一句
“好事儿”轻描淡写了他

的首次影帝提名。
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由知名音乐人张亚东打造
的《半夏》刚刚在网上推出就

受到网友的喜欢，昨天这首曲
子的演唱者徐颢菲带着新专
辑《风色幻想》来宁推销。这
位长相酷似香港艺人朱茵、
陈松伶的歌手自曝只有初中
学历，尽管如此，她最大的梦
想竟不是唱歌，而是出一本

自己的散文集。
徐颢菲是哈尔滨人，因为

谈恋爱，初中升高中考试失败
了。一向要强的她没有选择继
续读书，而是开始只身闯荡京

城。在北京 5年时间里，她自
己报名参加中央戏剧学院函

授班学习戏剧表演，然后一次
次寄音乐小样给各个唱片公
司。直到有一天前华纳唱片
总裁许晓峰听到了她的歌
声，“我从小喜欢写作，还得
过全国大奖。在北京那几年，
也从来没有停止过写作，许

总看过我的文字后，认为我
可以成为一个原创型歌手，
写作是我最大的爱好。”
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2007年度亚洲小姐前晚
诞生，由代表中国香港的现年

23岁的张家莹摘后冠，并兼夺
“完美体态大奖” 成双料冠
军，亚军及季军分别由来自韩
国的崔智熹及来自中国湖北
的孙辰夺得。

以佳丽火辣身材抢收视的
2007亚洲小姐竞选总决赛，前

晚在香港大埔全新电视大楼
举行。23位佳丽首次打破传

统，穿小灯泡发光泳衣登场。
为增加刺激性，今年大会特设
“大彩池”，经过民族服装、才

艺表演及问答等环节，结果
由香港代表张家莹勇夺后

冠，张家莹现年 23岁，前晚
她兼夺 “完美体态大奖”成
双料冠军。在才艺表演环节
中，她自弹自唱 《我的骄
傲》，张文慈赞她即使落选
也可签做歌手。亚军是来自
韩国、今年 25岁的崔智熹，

在才艺表演中大跳朴志胤的
《成人礼》，季军则是来自湖
北的孙辰，现年 22岁的她是
中国内地赛区总决赛亚军。
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日前，蔡依林的经纪人
lulu应邀录制关于明星背后

故事的节目，大爆蔡依林不为
人知的一面。lulu和蔡依林见
面时说的第一句话居然是：
“其实我以前不喜欢你，因为
我觉得你很做作。”lulu还说，
蔡依林在工作时认真到有点
“自虐狂”的地步。
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蔡依林经纪人 lulu说，5
年前看到蔡依林，她说的第一

句话就是“其实，我以前很不
喜欢你，因为我觉得你很做
作”，让蔡依林难堪至极。

之后，lulu渐渐发现蔡依
林凡事都对自己很严格，对事
情要求完美。“她有时简直是

变态自虐啊！工作态度无可挑
剔，对自己很严格，有时严格到

我都忍不住问她要不要休息一
下，而且她敬业的态度也令我

佩服，公司要她做的她几乎照
单全收。但她对身边的工作人
员反而要求不高，因为她都忙
着盯自己去了，根本没空理别
人！”
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不仅如此，蔡依林还会为

身边的人做一些很贴心的事，
让lulu十分感动。“有一年公
司放她假去日本休息，我就陪
她去东京逛街。逛到一间店时，
她很喜欢一个包包，她背起来
问我好不好看。我说包包很好
看，但你哪适合这么大的包包

啊。她买完单走出来就把包包
递给我，然后跟我说‘生日快
乐’。”
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日前，当红组合 S.H.E亮
相 杭 州 。 ELLA、SELINA、

HEBE三个女孩天真依旧，只
是谈到未来时，她们直言已开
始单独发展，“共同进退”的日
子不多了。

华语歌坛一流女子组合是
什么样？S.H.E就是标准答案：

抱成团、有默契、亲和力十
足。ELLA说，三人能在一起
和谐相处，多亏六字箴言———
默契、缘分和协作。“合久必
分，分久必合”是所有组合都
逃不掉的魔咒，Twins的解
散说从成立之日起便没断

过，S.H.E也难免俗。SELINA
到 《康熙来了》 代班、ELLA

出单曲 CD并主攻影视剧、
HEBE也是拍戏、唱歌两条腿
走路。种种迹象表明，S.H.E
共进退的日子不多了。

当“单飞”这一敏感问题
再度被摆到台面上，外表最柔
弱的 SELINA挺身而出，“我

们现在已经在单独发展了。以
后都会这样，会在一起合作也
会各自发展。”言下之意，早已
行“单飞”之实，只不过欠郑重
其事地开个发布会罢了。
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